

Vicepresidente Valdés Mesa insiste en reforzar el control en Holguín



Foto: Juan Pablo Carreras/ACN

Holguín, 21 nov (RHC) Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente de la República, instó este jueves en la provincia de Holguín a reforzar el control en las entregas de carne y leche y cambiar la mentalidad como vía de obtener mejores resultados en la gestión empresarial, como parte de una visita de trabajo a ese territorio.

Destacó la importancia de ejercer la autoridad en cuanto a los inventarios de la masa ganadera, las medidas encaminadas a reducir la muerte de los terneros y la pertinencia de garantizar el agua para las reses durante la temporada seca.

Se refirió también a reforzar la aplicación de las políticas implementadas sobre el sacrificio de ganado mayor, teniendo en cuenta aspectos como la comercialización dentro del territorio y el cumplimiento de las entregas a las dietas médicas y los niños menores de siete años.

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) abordó la transformación del proceder de los directivos enfocadas en incrementar la siembra de caña, recuperar el cultivo de la yuca y alternativas que logren aumentar la cantidad de semillas y los rendimientos agrícolas, teniendo en cuenta las características de los suelos.

Sobre la venidera zafra apuntó también la necesidad de desterrar viejos conceptos y proveer alternativas que condicionen las garantías en la etapa de molienda y el aumento en la producción de alcoholes dirigidos a cubrir la demanda industrial.

Manuel Francisco Hernández Aguilera, gobernador de Holguín, informó sobre los esfuerzos para responder a las necesidades de la población en cuanto a viandas, hortalizas y fibras, aspectos en los cuales hay que continuar trabajando paulatinamente.

Valdés Mesa se interesó por el desarrollo de la campaña de frío y los cultivos de ciclo corto como el boniato, la yuca, el plátano extra denso y el autoabastecimiento local de los granos destinados a la canasta familiar normada.

Además se abordaron los preparativos para la zafra con los aseguramientos a los molinos, las áreas de generación de vapor y fabricación, donde se realizan montajes de estructuras de acuerdo a los cronogramas de ejecución planificados y priorizando la atención al hombre.

Conoció que para el inicio de la contienda se prevé el uso de unos 80 camiones, cuatro locomotoras y 54 carros asignados al transporte ferroviario, en cuyos aseguramientos se trabaja en medio de las difíciles condiciones económicas, que limitan la adquisición de piezas de repuesto e insumos.

Acompañaron al vicepresidente en su visita, que proseguirá hacia las provincias de Las Tunas y Camagüey, Manuel Sarduí, viceministro de la Agricultura; Carlos González Abreu, director de Azcuba; Joel Queipo Ruiz, miembro del Comité Central del PCC y primer secretario en la provincia, entre otras autoridades del territorio. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370256-vicepresidente-valdes-mesa-insiste-en-reforzar-el-control-en-holguin>



Radio Habana Cuba